

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Habitat : Nang Ekomiye au symposium de Shelter-Afrique à Yaoundé

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

Le ministre gabonais de l'Habitat et de l'Urbanisme, Olivier Abel Nang Ekomiye, prend part depuis mercredi 23 juin dernier, au symposium des ministres de l'Habitat des pays partenaires de Shelter-Afrique, à Yaoundé, au Cameroun. Les travaux ouverts deux jours auparavant par le Premier ministre camerounais, Dr Joseph Dion Ngute, en présence des 44 pays membres de l'organisation, entrent en droite ligne des 17 projets adoptés à la faveur du sommet mondial sur le développement durable dont le but est d'assurer, d'ici à 2030, l'accès de tous à un logement et à des services de base adéquats à coûts abordables. À ces assises, le membre du gouvernement gabonais a relevé que nombre de localités manquent toujours de logements. Et que lorsque ceux-ci existent, ils ne sont

d'ordinaire pas accessibles aux ménages à faibles revenus. Et Olivier Abel Nang Ekomiye d'arguer : " L'urbanisation galopante dans nos pays dont les statistiques, selon Shelter-Afrique, montrent que d'ici à 2050, 56 % de la population vivra en ville, pose inéluctablement le défi du logement abordable et de l'offre des parcelles constructibles." Non sans assurer que le Gabon, qui est l'un des tout premiers pays à souscrire au capital de Shelter-Afrique, ne ménagera aucun effort pour apporter sa contribution multiforme au rayonnement de cette organisation commune. " Le gouvernement gabonais, sous l'impulsion du président Ali Bongo Ondimba, qui croit aux vertus de la coopération et à la primauté de l'humain, reste disposé à examiner tout projet innovant et porteur que pourrait nous présenter Shelter, que nous souhaitons voir beaucoup plus présent au Gabon ", a conclu M. Nang Ekomiye.



Olivier Abel Nang Ekomiye à la tête de la délégation gabonaise à Yaoundé.

Le clin d'œil de *lybek*



Pêche : le nouveau bureau de la CGPAM enfin élu

JMN
Libreville/Gabon

APRÈS trois mois de tergiversations, le bureau de la Confédération gabonaise des coopératives des pêcheurs artisanaux et des mareyeurs (CGPAM) a finalement été élu à la faveur d'un vote organisé samedi dernier. Le Centre d'appui à la pêche artisanale de Libreville (Capal) a servi de cadre à ce scrutin qui s'est déroulé en présence d'un représentant de la Direction générale de la pêche et de l'aquaculture et d'un huissier de justice. C'est la liste conduite par le candidat Jean de Dieu Mapaga qui l'a emporté. Ce dernier devenant de facto le nouveau président du CGPAM, aux dépens de son adversaire Yents Bungungu du Komba. Lequel a décidé de boycotter l'élection du



Le nouveau président du CGPAM, Jean de Dieu Mapaga (au centre), et les membres du bureau.

nouveau bureau en se retirant de la course avec son équipe, quelques minutes avant le début du vote. Un vide qui a favorisé le plébiscite de son challenger qui a enregistré 30 voix sur les 31 votants. Le nouveau bureau élu pour 5 ans entend redorer le blason de la pêche artisanale

dans notre pays. "Nos premières actions vont consister à faire la tournée des coopératives dans les différentes provinces du pays afin de sensibiliser les différents acteurs de la pêche artisanale, nationaux ou étrangers à exercer cette activité de manière légale", a déclaré Jean de Dieu Mapaga.